

Sitzbänke entlang des Weißenhofwegs zwischen Anni-Albers- und Domagkstraße sanieren

Antrag

Das Baureferat der LH München wird aufgefordert, die Sitzbänke entlang der Trambahnlinie 23 zwischen Anni-Albers-Straße und Domagkstraße zu überprüfen und wo nötig zu sanieren.

Begründung

Die Bänke werden besonders an schönen Tagen, aber auch am Abend gerne genutzt, z.B. als Treffpunkt. Sie sind in der Vergangenheit auch nicht durch eine übermäßige Vermüllung (wie gerne bei Aufstellung von Bänken befürchtet) aufgefallen.

Die Sitzbänke wurden vor 18 bis 20 Jahren aufgestellt, spätestens im Zuge des Trambahnbaus der Linie 23 im Jahr 2008. Sitzfläche und Rückenlehne sind aus Holz und mittlerweile stark verwittert bis brüchig, teilweise fehlen bereits Latten. Es ist immer dasselbe Modell und alle sind in ähnlich schlechtem Zustand.

Der Austausch einzelner Latten wie an einer Bank am Bolzplatz bringt nur kurzfristig eine Lösung, da alle Latten gleich stark verwittert sind. Der Metallrahmen ist nach Augenschein nicht beschädigt.

Es handelt sich um mindestens 10 sanierungsbedürftige Bänke, wenn der Bolzplatz an der Tramhaltestelle Domagkstraße einbezogen wird.

Weitere Hinweise:

Die Sitzbänke westlich der Tramlinie wurden später aufgestellt und sind in etwas besserem Zustand. Es handelt sich auch um einen anderen Typ.

Die Bänke an den Spielflächen in den beiden Grünverbindungen Richtung Lyonel-Feininger-Straße sind vom selben Modell und ebenfalls nicht in allerbestem Zustand. Vermutlich stammen sie aus derselben Zeit. Auch sie müssen vermutlich demnächst saniert werden.

Das gleiche gilt übrigens für die Bänke im Park zwischen L.-Feininger- und Oskar-Schlemmer-Straße.

Siehe eigene Fotos ab Seite 2!

Fotos von Süden nach Norden aufgenommen

1. Bankgruppe:



rechte Bank teilsaniert:



2. Bankgruppe:



... und gutes Beispiel, dass Teilsanierung nicht viel bringt:



3. Bankgruppe, Bolzplatz, nahe Kinderspielplatz



Wohl schon komplett erneuerte Latten, aber hier wurde gekokelt... 😢



Sitzplatz auf der Westseite der Tram, Haltestelle Domagkstraße, einigermaßen ok:



Parkbank an der Oskar-Schlemmer-Straße, am Nordende des Parks

